

EL DERECHO A LA INFORMACIÓN, INDISPENSABLE PARA EL DESARROLLO DEL PAÍS: RAMOS RIVADENEYRA

'SIGUE FRESCO EL GRITO DE LOS VOCEADORES'

LINDSAY HERNÁNDEZ

> El trabajo disciplinado y constante distingue al gremio, quienes 'echaron la casa por la ventana' para festejar el 85 aniversario de la Unión de Expendedores y Voceadores de los Periódicos de México

A 85 años de su fundación, los principios de la Unión de Expendedores y Voceadores de los Periódicos de México poco han cambiado y su misión sigue siendo la misma: Apoyar a mujeres y hombres para que lleven la noticia y mantengan informada a la sociedad.

Las más de 14 mil familias que integran la Unión de Expendedores y Voceadores celebraron su 85 aniversario con una gran fiesta llena de colorido musical, ambiente familiar, el deleite de comida mexicana, así como concursos y regalos que brindaron algunas de las editoriales periódicas que día tras día requieren de los voceadores para llegar a miles de lectores.

A 85 años de su creación, la organización "llega muy fortalecida y con mucho ánimo, en una época muy difícil, como país y agrupación, pero con la tranquilidad de que hemos sido gente de mucho trabajo y mucho espíritu y vamos a salir adelante, seguramente", comentó en entrevista Raúl Ramos Rivadeneyra, secretario general del gremio.

En las inmediateces del Lienzo Charro, el líder de los Expendedores y Voceadores de los Periódicos de México reconoció que en estos momentos de globalización y digitalización de los medios tiene que modernizarse, superarse y hacer un esfuerzo para tener cambios profundos.

MODERNIZACIÓN

"Estamos a punto de iniciar procesos de controles digitales de ventas en cada uno de los lugares donde los voceadores están ubicados; vamos a cambiar el mobiliario urbano; tendremos termi-

Los voceadores se levantan temprano para poner en manos de los lectores los diarios en donde encuentran información, opinión y entretenimiento

nales punto de venta, haremos logísticas de distribución, vamos a alcanzar el presente", refirió Ramos Rivadeneyra al aceptar que medios impresos tienen competencias muy fuertes con el Internet, la radio y la televisión.

Al reconocer que son tiempos difíciles, consideró que la mejor opción es unir esfuerzos con los editores para buscar mejores caminos y obtener mayores resultados.

En entrevista con IMPACTO, habló sobre la actual crisis financiera, misma que ya afecta al gremio, por lo cual recomendó "que le sigan echando ganas, nosotros sabemos cómo; hemos pasado temporadas muy difíciles, pero tenemos un oficio que nos da mucha dignidad y estoy seguro que vamos a saber enfrentar el momento".

En su mensaje de felicitación a los voceadores se comprometió a seguir siendo un parteaguas en la difusión de la palabra y con la expresi-

Continúa en siguiente hoja



Raúl Ramos Rivadeneyra entregó un reconocimiento a la madrina vitalicia, Carmen Salinas, y coronó a la actriz Sabine Moussier

sión de las libertades esenciales para el desarrollo de México.

“Vamos a seguir siendo voceadores de un México mejor para todos. Los voceadores seguiremos haciendo nuestro trabajo, orgullosos de ser mexicanos, como las calles, las esquinas y los puestos de periódicos, desde los cuales servimos a la sociedad cada día”, expresó.

MUCHOS AÑOS

Durante el festejo, los voceadores se mostraron contentos y llenos de regocijo por la fiesta en su honor.

“Son muchos años que tengo como vendedor de periódicos, he visto de todo, noticias buenas y malas, otras que hasta dan risa o provocan llanto, pero hoy vengo a divertirme con mi familia y mis amigos, y a celebrar tantos años como voceador”, comentó Marco Sánchez, quien tiene su puesto en la Miguel Hidalgo.

Por su parte, Carmen Peñaloza, quien prefirió primero atender el negocio y llegar un poco tarde

al evento, dijo: “He tenido poca venta de periódicos y revistas, por eso tuve que decidirme a vender tarjetas de teléfono, dulces y refrescos, para tener dinerito extra”, comentó mientras observaba la variedad musical.

Durante la fiesta del aniversario, los asistentes gozaron de la variedad musical de 20 artistas que cantaron en 2 escenarios.

En el espectáculo musical destacó el show de ‘Aventurera’, con la presencia de su promotora, Carmen Salinas, quien además es madrina vitalicia de los voceadores. Durante el evento, la actriz Sabine Moussier fue coronada como ‘Reina de los Voceadores 2008’.

Durante su discurso, Raúl Ramos estuvo acompañado por integrantes del gremio, entre ellos el subsecretario del Interior, Jaime Santoyo; el del Exterior, José Luis Villado; el secretario de Actas, Agustín Reyes; la secretaria de Acción Femenil, Carlota Santoyo, así como la secretaria de Jubilados, de Asistencia Social y comisionados de la Secretaría General.

UNIÓN FORTALECIDA

A 85 años de su creación, la organización “llega muy fortalecida y con mucho ánimo, en una época muy difícil, como país y agrupación, pero con la tranquilidad de que hemos sido gente de mucho trabajo y mucho espíritu y vamos a salir adelante”, sostuvo el líder Raúl Ramos Rivadeneyra.